



XXIèmes Jeux Olympiques d'hiver

Communiqué n°12 – 18 février 2010



Bob à 2 : les choses sérieuses débutent ce samedi

Ce samedi sera une journée chargée pour le sport olympique monégasque du côté de Whistler : le ski alpin et le bobsleigh seront en effet tous les deux en lice aujourd'hui.

Samedi, à 10 heures, toujours sur le site de Creekside, Alexandra Coletti prendra part au super G. En fin d'après-midi, les choses sérieuses débiteront pour le bob à 2 avec les deux premières manches au programme (17 heures et 18h35). Les deux descentes d'entraînement officielles de ce mercredi ont vu Patrice Servelle et Sébastien Gattuso terminer à la 8^{ème} et la 9^{ème} place.

Ce jeudi, les bobeurs « rouge et blanc » ont poursuivi leurs réglages en testant du nouveau matériel. Demain matin, vendredi, les Monégasques feront le choix de ne pas effectuer de poussée et ils ne descendront donc pas.

Patrice Servelle (pilote) reconnaîtra en revanche une dernière fois la piste à pied (avec son entraîneur Bruno Mingeon) afin de s'imprégner sans doute au mieux des lignes avant la compétition de ce samedi.

texte : Stéphan Maggi,
attaché de presse du Comité Olympique Monégasque